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Adriano Filipe quer hospital em Sintra 

O Presidente da Junta de Freguesia de São Martinho quer criar uma comissão de defesa do Hospital de Sintra. 
Os protestos das populações que correm o risco de ficar sem maternidades nas suas localidades, despertaram 

em Adriano Filipe a vontade de criar uma associação que lute pela construção daquela infraestrutura. 
( Terça-feira, 6 de Junho de 2006 ) 
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"Quando vejo notícias de primeira página de manifestações em Barcelos por causa do fecho de uma 
maternidade, e nós aqui somos 450 mil e estamos todos calados", comentou esta manhã durante a abertura 
oficial da extensão de saúde da Várzea de Sintra. Adriano Filipe revelou que o próximo objectivo, não enquanto 
autarca mas enquanto cidadão é defender a criação de um hospital em Sintra.  

Sem adiantar mais pormenores, Adriano Filipe acrescentou que "não basta dizermos que somos o segundo 
concelho do país em número de habitantes e depois vêm os turistas e têm que ir para o Hospital da Amadora". 
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